



Pressemitteilung

„Wasser und Moor“ - neue Ausstellung in MATERNUS-Klinik Katrín Gerhild Maaß findet Motive für ihre Aquarellmalerei in der Natur

Die neue Ausstellung in der MATERNUS-Klinik zeigt die ausdrucksstarken Aquarell-Malereien der Künstlerin Katrin Gerhild Maaß: Seen, Teiche und deren Ufer ebenso wie Moorlandschaften – das sind ihre Themen. Das Nettelstedter Moor interessiert sie sehr, auch der Sielpark Bad Oeynhausen und weitere Landschaften, deren unterschiedliche Charaktere sie gekonnt in ihren Werken wiedergibt.

Die Künstlerin über sich und ihre Motive: „Da mir die Natur von jeher am Herzen liegt, suche ich immer wieder mit Freude und Spannung in Landschaften meine neuen Motive.“

Die Ausstellung wurde vor wenigen Tagen in der MATERNUS-Klinik von Susanne Seifried, Leiterin des Bereichs Rekreation, im Beisein von vielen interessierten Gästen eröffnet. Die Veranstaltung wurde musikalisch von einer Flötenspielerin und einem Saxophonisten begleitet.

Die Künstlerin Katrin Gerhild Maaß wurde 1939 in Breslau geboren. Sie absolvierte erst ein Kunststudium an der Fakultät der Kunsthochschule Dresden. Danach studierte sie Grafik an den Werkkunstschulen in Hannover und an der Folkwang-Hochschule in Essen. Nach einer intensiven Beschäftigung mit Fotografie wandte sie sich in den letzten Jahren verstärkt der Aquarellmalerei zu.

Viele Jahre war Katrin Gerhild Maaß als Kunst-Lehrerin tätig.

Die Ausstellung ist bis zum 31.01.2015 täglich von 9 bis 21 Uhr in der MATERNUS-Klinik, Am Brinkkamp 16, zu sehen.

Bad Oeynhausen, 27.10.2014



Katrin Gerhild Maaß vor einem ihrer Aquarellwerke.

Daten zur MATERNUS-Klinik

Ansprechpartnerin:

Susanne Seifried
Leiterin Rekreation
Am Brinkkamp 16
32545 Bad Oeynhausen
Tel.: 0 57 31/85 82 18
E-Mail: susanne.seifried@maternus.de